Presseinformation



Absender

Presseabteilung

Telefax

0221 178-90525

Seite

1 von 1

E-Mail

presse@rheinenergie.com

Telefon

0221 178-3035

Internet

www.rheinenergie.com

Datum

7. März 2022

Spezialflugzeug überprüft in den kommenden Nächten das Kölner Fernwärmenetz

Ab heute befliegt ein Spezialunternehmen im Auftrag der RheinEnergie das Kölner Fernwärmenetz. Die Flüge finden voraussichtlich an vier Tagen in dem Zeitraum zwischen 19:00 und 23:00 Uhr statt.

Aus einer Höhe von rund 2.000 Metern kontrolliert das speziell ausgerüstete Flugzeug die Fernwärmeleitungen in den Stadtteilen Innenstadt und Merheim. Die dabei aufgenommenen Bilder geben Aufschluss über Zustand, Dämmeigenschaften oder eventuelle Betriebsstörungen im Fernwärmenetz.

Solche sogenannten "Thermal-Befliegungen" finden seit vielen Jahren statt und tragen zur sicheren Fernwärmeversorgung in Köln bei. Um den Flugverkehr im Raum Köln/Bonn nicht zu stören und unerwünschte Einflüsse auf die Messungen auszuschließen, finden die Flüge nur in den Abendstunden statt.

Die genauen Zeitpunkte und die Dauer der Flüge hängen von den Witterungsbedingungen ab und lassen sich daher nicht exakt vorhersagen. Voraussetzung für die Überprüfung aus der Luft: Es muss trocken und relativ kalt sein.

Für eventuell entstehende Geräuschbelästigungen bittet die RheinEnergie um Verständnis.